# 岡市新型コロナウイルス

# 既にお知らせの情報

## 85歳以上の方(約4,400人)

5月10日から予約受付開始 ※集団接種は接種コールセンター (電話番号 0120-188-260)

- ※個別接種は市内 40 医療機関で受付
- ※5病院(市立病院、亀岡、ムツミ、 亀岡シミズ、花の木医療福祉センタ 一) は医療従事者の接種完了後

集団接種5月16(日)、23(日)、30(日) ※集団接種会場は亀岡運動公園小体育館 個別接種5月24例~6月4金

緊急事 どん に全 三上 ありませんか? ださい。 新型コロナウイルス感染症によ 一力をあげてがんばりますの なことでも遠慮なく きよし 態 宣言 本日はワクチン は、コ の 中 日 ロナから命 本共産党と お 用を守るため 困りごとは お 声 ·と健 か

日本共産党 亀岡市議会議員

### 困ったときは相談を 声をお寄せください

25-3523 (FAX 共通) 090-4284-4672(携帯) mikamika@hb.tp1.jp

mikamika2001-0817@k .vodafone.ne.jp(携帯)

こちらもチェック! スマホで読み込んで下さい

Facebook

Twitter





Instagram

LINE





# 亀岡民報

2021年5月 号外

発行:日本共産党 口丹地区委員会

亀岡市大井町並河 TEL 24-1001 FAX 24-6715

※日本共産党口丹地区 委員会は、三上泉の活動 を紹介しています。

# 現時点ので新たな情報

**▶集団接種会場へのシャトルバス運行、路線バスの無料券の配付** ⇒⇒⇒ 上記記載のコールセンターで受付します。

### ●85歳未満の予約案内開始について

・7月末までに高齢者の2回接種が可能な時期までに案内するため、 1週間ごとに年齢を下げて案内を行います。接種可能な時期について は、期日を設けず、各診療所の枠の中で調整されます。接種を急ぐ場 合は、集団接種も案内します。(あくまで予定で、変更もあります)

5/13~15 発送→5/17 受付開始 80歳~

5/20~22 発送→5/24 受付開始 75歳~

5/27~29 発送→5/31 受付開始

65歳~ 6/3~5 発送→6/7 受付開始

### ●亀岡市立病院の予約受付が始まります

①85歳以上の市から予約開始案内が届いている人で、②市立病院に 現在通院加療中の方を優先に接種が始まります。

予約受付開始日時は5月17日(月)8時30分~(定員に達したら終了) 接種開始予定日は、5月31日(月)です。

※市立病院以外の4病院は、医療従事者の接種が済み次第、予約受付 を開始します。かかりつけ医は5月10日から受付が始まっています。

# 三上きよしのつめやき

Facebook、Instagram、LINE タイムラインの投稿より(要約)

# 《「どうせ変わらない」「変えられない」から「変わる」「変えられる」へ》



中学3年生からずっと短い髪型(スポーツ刈りかー時期丸坊主)でした。もう45年経ちました。散髪に行って座ると、決まり文句のように、「そしたら、いつも通りで?」「はい」というやりとり・・・。これは毎回変わらない。あとはコックリ居眠っていても、目が覚めたら、いつものスポーツ刈りが出来上がっている・・・。

特にこの髪型が好き!というわけでなく・・・ ラクだから…変えようとあれこれ考えるのめんどく さい…別に変えなくてもいい…そんなに興味のあ ることじゃない…これが当たり前になっている…

だから、ずーっと『いつも通りで』でした。

3月に、散髪屋に行き、椅子に座って、「そしたら、いつも通りで…」と言われた時、軽いノリで、「変えてみようかなあ」「えっ(^^;?どうします?」またまた、軽いノリで、「じゃあツーブロックとか!?」「じゃあ、やりましょか(^^♪」

ということで、45年ぶりに髪が伸びています。

実際やってみると、いろんなところで 「似合ってますよ」「いい感じ」「若返ったね」 など、半分以上はお世辞でしょうが、声をかけて いただきます。

これ、髪の毛を政治に変えて考えてみましょう。

変えようとあれこれ考えるのめんどくさい…別に 変えなくてもいい…そんなに興味のあることじゃな い…これが当たり前になっている…

でも・・・。世界では当たり前になっていることができていないのが日本の政治・・・。

不正の温床になる企業・団体の政治献金を禁止 する国が多いのに、政治家や官僚に金を出して、 都合の良い政治をさせることを良とする日本。

大学までの教育費はいっさい無料という国や、医療や介護は無料という国がいっぱいあるのに、子ども一人大学卒業までに保護者が2000万円負担し、老後も年金だけでは暮らしていけず、2000万円貯めろと政府が言う日本。

唯一の戦争被爆国なのに、世界が認めた核兵器 禁止条約に、署名も批准もできない日本。

8時間労働を徹底して、有給休暇も全部取得させる国がたくさんあるのに、『カロウシ(過労死)』につながる長時間過密労働が横行して有給休暇もろくに取れない、労働者を大事にしない日本。

マスコミの自由度ランキング67位(顕著な問題があるレベル)と、自由にモノがいえていない日本。 ジェンダーギャップ指数が120位の日本。

<mark>コロナの検査数(人口比)が世界で130~150</mark> 位の日本。

コロナ禍でも空前の利益をあげている大企業や、 株で儲ける人たちがいる一方で、中小零細企業 や商店が潰れていく日本。それを救わない日本の 政治(まずは自助だと…)

私は日本の国土も気候も文化も大好きです。誇りに思います。でも、世界では当たり前のこと…国民が主人公、一人一人が大事にされるとの立場で、命や暮らしが守られる、就学や雇用が保障される…そんな当たり前ことができない日本じゃ困ります。当たり前の政治に変えていきましょう。

変えようとあれこれ考えるのめんどくさい…別に変えなくてもいい…そんなに興味のあることじゃない…これが当たり前になっている… みなさんもそうなってはいませんか?

#三上きよし #ツーブロックは何故いけないのか #政治は変わるし変えられる